

## **JUAN MARTÍN DÍAZ, GALARDONADO CON LA “DESPERNADA DE ORO” EN LA VI GALA DEL DEPORTE**

- El Ayuntamiento premia a 45 villanovenses por sus logros deportivos.

**Vva. de la Cañada, 27 de sept.-** El alcalde, Luis Partida, presidió este pasado sábado, acompañado con concejales de la Corporación Municipal, la VI Gala del Deporte, un acto con el que el Ayuntamiento rinde homenaje a los deportistas del municipio que han obtenido resultados relevantes en el periodo comprendido entre el 15 de septiembre de 2008 al 15 de septiembre del 2010.

El periodista José M<sup>a</sup> Alfageme y la modelo y jugadora de baloncesto Nekal Haidiri, fueron los presentadores de la Gala. Coral Bistuer, campeona olímpica en Taekwondo, también asistió a la cita.

### **"Despernadas" y galardones**

El máximo galardón, la "Despernada de Oro" fue para Juan Martín Díaz Martínez. Dos veces campeón de Europa y tres veces campeón del mundo por parejas, entre otros logros deportivos, hacen que muchos le consideren el mejor jugador de pádel del momento. Lucía Martín Portugués, campeona de Madrid y de España de Esgrima, recibió la "Despernada de Plata". El equipo femenino de Esgrima de Villanueva de la Cañada ha conseguido ganar todas las competiciones de este año. La "Despernada de Bronce" fue para David Ruiz Zajac, por sus resultados a nivel nacional e internacional de Judo. El primer edil, el primer Teniente de Alcalde, Enrique Serrano, y la concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos, entregaron las "Despernadas".

Durante la celebración, se concedieron además 10 premios a cargo de los patrocinadores del evento (Ibercaja, Afar4, Coca-Cola, Mapfre, Audi, El Corte Inglés, MSC Cruceros, Universidad Europea de Madrid, Adidas y Fuerzas Armadas); galardón al deporte y naturaleza -C4kite-, galardón al club deportivo local -Club de Fútbol La Cañada-, galardón al espíritu aventurero -Zoilo Gutiérrez Martínez de la Vega-, galardón al deporte inclusivo -Club Deportivo Elemental de Deporte Inclusivo María Moliner-, galardón a los medios de comunicación -José María del Toro-, galardón a la promoción de nuevos deportes -Club de Horseball



Villanueva de la Cañada-, galardón a la trayectoria deportiva -David Meca-, galardón a la promoción de vida saludable David Bustamante-, galardón al deportista promesa local -Claudio Correia Lopes- y galardón al esfuerzo deportivo - Club Los Hurones-. El periodista Zoilo Gutiérrez donó su premio a la Fundación Jardines de España.

"Felicitó a todos los galardonados y nos sentimos muy orgullosos de todos los logros y victorias que conseguís. El ejercicio y la práctica física forman parte de la vida cotidiana del ciudadano villanovense, por lo tanto abordar el deporte a nivel municipal, para nuestra Corporación, es una cuestión de gran envergadura. Desde Villanueva de la Cañada trabajamos para crecer y dotar a nuestros vecinos de un abanico de posibilidades deportivas donde elegir", señaló el regidor, Luis Partida.

### **Día del Deporte**

En la mañana del sábado la Concejalía de Deportes y la Empresa Davanni Comunicación, organizaron también distintas actividades, concursos, competiciones y juegos; Mini Golf, Globo Aerostático, zona de Tenis de mesa, zonas de canastas de Baloncesto con Fran Murcia, hinchables y pasacalles, etc. Por otro lado, los asistentes disfrutaron de varias exhibiciones de los clubes y escuelas deportivas del municipio; Gimnasia -a cargo del Colegio Kolbe-, clase de Aerobic, Judo, Taekwondo, Equipo Oficial de Exhibiciones de la CM, Esgrima, Clase de Yoga y exhibición de perros de las Fuerzas Armadas. Al finalizar la mañana se entregaron los diplomas de las competiciones deportivas de la CM y España -Espigas de Oro, Plata y Bronce-. En total se premió a 32 villanovenses, pertenecientes a la elite del deporte madrileño y español.

Durante la jornada los vecinos donaron 50 kg de comida no perecedera al Banco de Alimentos de Madrid.

